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※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。

トピックス

議会事務局の組織と問い合わせ先

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県民情報コーナー、
県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソン各店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希望の方は、県議会
事務局調査課へご連絡ください。

■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴
■ 議会棟見学　など
TEL 092-643-3823／FAX 092-643-3825
E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課
■ 本会議、委員会などの運営
■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など
TEL 092-643-3827／FAX 092-643-3825
E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 議案、行政施策、法令等の調査
■ 議会の広報　■ 議長会議　など
TEL 092-643-3832／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課
■ 議員提出条例の制定・改廃
■ 政策提言に係る企画支援　など
TEL 092-643-3806／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※福岡県議会についてのお問い合わせは、県議会事務局の各課・室までお寄せください。

※次号（第21号）の発行は、２月中旬を予定しています。

● 12月 １ 日（木）　開      会

● 12月 ７ 日（水）　代表質問

● 12月 ８ 日（木）　代表質問

● 12月 ９ 日（金）　一般質問

● 12月12日（月）　一般質問

12月定例会のスケジュール（予定）
● 12月13日（火） 一 般 質 問

● 12月14日（水） 常任委員会

● 12月15日（木） 常任委員会

● 12月16日（金） 常任委員会

● 12月20日（火） 閉　　　会

12/１（木）から
12月定例会が
始まります！
日程は右のとお
りです。傍聴・視
聴の際の参考に
してください。

　９月１３日、リオデジャネイロオリンピック水泳競技　坂井聖人選手の銀メダル獲
得報告セレモニーが県庁ロビーで開催され、県議会から、中尾正幸議長、田中秀子
福岡県スポーツ議員連盟会長をはじめ多くの議員が出席しました。
　坂井選手は、「福岡の皆さんの応援、ご支援が、銀メダルにつながったと思いま
す。東京オリンピックでは金メダル獲得の報告ができるよう精一杯がんばってい
きます」と挨拶されました。
　中尾議長は県議会を代表して、「銀メダルおめでとうございます。これからメダ
リストとしてテレビに出る機会も多いと思いますので、ぜひ、福岡のＰＲもお願い
します。東京オリンピックでの金メダルを目指して、がんばってください」と挨拶
しました。
　参加した小学生からは、「最後追い上げたときは何を考えていましたか」「表彰台

からの景色はどうでしたか」などの質問があり、坂井選手は「フェルプス選手と競っているのがわかって、勝
ったら金メダルだと思ってがんばった」「言葉に表せないくらい感動した」などと笑顔で答えていました。
　セレモニー終了後には、小学生が坂井選手を取り囲み、間近で見た銀メダルに大きな歓声をあげていました。
　また、１０月５日には、リオデジャネイロパラリンピック女子マラソン（視覚障害）で銀メダルを獲得された
道下美里選手が、ガイドランナーの堀内規生さんとともに県議会を訪問されました。中尾議長は、「『チーム道
下』として挑戦される姿に、多くの県民が勇気づけられました。『チーム道下』の力強い走りを、４年後の東京
でも見せていただきたい」とお祝いを述べ、道下選手は、「県民の皆さんのたくさんの応援のおかげで銀メダル
を獲得することができました。ガイドランナーも私の不安を解消するために多くの努力をしてくれました。本
当にたくさんの方に応援していただき、大変嬉しく思います」と笑顔で述べられました。

感動をありがとう！！ 坂井選手、道下選手がメダル獲得の報告

　１０月２５日、第１５５回全国都道府県議会議長会定例総会が茨城県水戸市
で開催され、中尾正幸議長が出席しました。
　総会では、「地方税財源の充実確保に関する決議」、「防災・減災対策の強
化に関する決議」、「東京電力福島第一原子力発電所事故対策に関する決
議」などの決議並びに「平成２９年度政府予算編成に関する提言」について
審議が行われ、採決の結果、いずれの議案も原案のとおり可決しました。
　また、永年勤続功労議員として１３４名の表彰が行われ、受章者を代表し
て本議会の田中久也議員（在職４５年以上）が挨拶を行いました。

全国都道府県議会議長会定例総会

　８月２３日、九州
各県議会議長会議
が熊本市において
開催され、中尾正
幸議長と佐々木徹
副議長が出席しま
した。
　会議では、本県
提案の「勤務獣医
師の人材確保につ
いて」など２２件に
ついて審議が行わ

れ、九州各県議会議長会の要望事項として関係省庁等に提出することな
どが決定されました。このうち、その実現が特に強く求められる重要か
つ緊急を要する事項については、関係省庁に直接面会して要請を行うこ
ととなりました。
　また、会議終了後、熊本地震により石垣の崩落等、甚大な被害を受け
た熊本城の視察を行い、被害の状況や復旧に向けた取り組みについて説
明を受けました。

九州各県議会議長会議
　福岡市の海の中道大橋において幼い３人の命を奪った飲酒運転事故か
ら１０年、粕屋町において高校生２人の命を奪った飲酒運転事故から５年
の節目にあたり、悲惨な事故の記憶を決して風化させず、飲酒運転撲滅
に向けた決意を新たにするため、８月２４日、福岡県飲酒運転撲滅県民大
会が福岡市で開催され、中尾正幸議長が出席しました。
　中尾議長は、「飲酒運転事故をなくすためには、県や県警察、市町村、
関係機関、団体が緊密な連携を図り、県民一人ひとりの飲酒運転撲滅に
対する意識の向上を促していくことが必要です」と挨拶しました。

　大会では、飲酒運転撲滅功労者等の表彰、福岡県飲酒運転撲
滅総監督の秋山幸
二氏（福岡ソフト
バンクホークス前
監督）による講演、
飲酒運転事故被害
者遺族からのメッ
セージ発信などが
行われ、大会宣言
が採択されまし
た。

福岡県飲酒運転撲滅県民大会


